
Herr Radke fragte an, ob ein Zeitfenster für die Umsetzung des Antrages der CDU-Fraktion 
„Einrichtung eines Eltern-Kind-Büros“ ins Auge gefasst worden sei. 
 
Herr Lübken sagte zu, dass in der nächsten Sitzung über die Prüfergebnisse berichtet werden 
könne. 
 


